



# José Yunes será la propuesta del PRI para encabezar al frente opositor en Veracruz: Alejandro Moreno

José Yunes Zorrilla, diputado federal, fue designado como candidato de unidad por el PRI para abanderar a la coalición “Fuerza y Corazón por Veracruz” en la contienda por la gubernatura del estado.

Anilú Ingram, coordinadora del grupo legislativo del PRI en Veracruz, rechazó participar en la mesa de negociaciones por considerar que se trató de “un procedimiento en lo oscuro”, que, aseguró, “ensució” Alejandro Moreno Cárdenas.

Mediante un comunicado que emitió el PRI esta tarde, subrayó que la decisión fue determinada en “unidad”; no obstante, en el mismo no se menciona a la también aspirante y legisladora local.

Anilú lamentó que dicha reunión “no tomó en cuenta a las voces de los partidos coaligados, y lo que es peor, no contempla a la sociedad civil organizada. Decidí no estar para no formar parte de una farsa de decisión tomada y avalarla sólo por mi propia conveniencia”.

Argumentó que estos son momentos de congruencia con la sociedad y entender los nuevos tiempos de México y de Veracruz: “Me preocupa en serio lo que están haciendo, pero segura estoy que miles de ciudadanos piensan como yo”.

Ingram Vallines dio por concluida su participación en el proceso del PRI por la candidatura del FAM por Veracruz y lamentó que Alejandro Moreno “haya ensuciado un proceso histórico para Veracruz”, pero le deseó “el mayor de los éxitos a quien resulte elegido”.

<https://bit.ly/3sO1ZPw>